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ABSTRAK 

 

DESI SAFITRI. NIM:1908203150. “STRATEGI PEMASARAN DALAM PRODUK 

GADAI EMAS PADA PEGADAIAN SYARIAH TUKMUDAL”, 2023  

 Strategi pemasaran menjadi sangat penting bagi Pegadaian Tukmudal untuk 

memperoleh target yang ditetapkan. Dan dibutuhkan strategi pemasaran yang inovatif dan 

luas. Agar dapat meningkatkan jumlah nasabah dan mampu menarik perhatian masyarakat. 

Karena Tanpa adanya strategi pemasaran tidak akan ada penjualan atau pemasaran produk 

gadai emas yang sangat maksimal. Tujuan Penelitian ini adalah untuk mengetahui dan 

menganalisis strategi pemasaran yang diterapkan pegadaian syariah Tukmudal dan untuk 

mengetahui dan menganalisis kekuatan, kelemahan, peluang, dan tantangan produk gadai 

emas pada pegadaian syariah Tukmudal. 

 Penelitian ini menggunakan metode kualitatif. Objek penelitian ini yaitu Pegadaian 

Syariah Tukmudal. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu dengan wawancara, 

observasi dan dokumentasi. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini yaitu 

menggunakan teknik analisis SWOT, dengan dibantu menggunakan daftar pertanyaan yang 

berisi tanggapan atas setiap faktor internal dan eksternal dari strategi pemasaran  produk 

gadai emas pada Pegadaian Syariah Tukmudal.  

 Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa strategi pemasaran yang digunakan 

Pegadaian Syariah Tukmudal adalah dengan menggunakan beberapa strategi marketing mix 

yaitu 7P, strategi produk, strategi place, promotion, price, people, proses dan sarana fisik 

(phisycal devidence) selain itu promosi yang paling sering dilakukan yaitu dengan 

menggunakan menggunakan teknologi digital melalui media sosial seperti 

instagram,facebook, dan whatsApp. Dengan pemasaran digital ini memberikan dampak 

jangkauan yang lebih luas kepada semua lapisan masyarakat. Strategi pemasaran juga 

dilakukan melalui penyebaran brosur ke pasar-pasar dan tempat strategis lainnya. Pemasaran 

juga dilakukan melalui member get member dengan memanfaatkan nasabah sebagai 

marketer. Adapun hasil analisis SWOT dari Strategi produk gadai emas pada Pegadaian 

Syariah Tukmudal adalah menggunakan strategi SO. Strategi ini digunakan dengan melihat 

kekuatan yang paling mungkin digunakan dengan memanfaatkan peluang eksternal yaitu 

dengan cara:(1) Melakukan peningkatan melalui promosi pada media sosial maupun cetak 

untuk  memperluas pasar, (2) Memperkuat brand (produk gadai emas berbasis syariah) 

dengan memberikan fasilitas kemudahan kepada nasabah, (3) Memperkenalkan kepada 

masyarakat bahwa produk gadai emas yang ditawarkan adalah untuk kebutuhan masyarakat 

dan (4) Memberikan pelayanan yang terbaik agar respon dan minat masyarakat semakin 

meningkat 

 

Kata kunci: Strategi,pemasaran,gadai emas 
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ABSTRACT 

DESI SAFITRI. NIM: 1908203150. "MARKETING STRATEGY IN GOLD PAWN 

PRODUCTS AT SHARIA TUKMUDAL POWDER", 2023 

 The marketing strategy is very important for Pegadaian Tukmudal to get the targets 

set. And it takes an innovative and broad marketing strategy. In order to increase the number 

of customers and be able to attract public attention. Because without a marketing strategy 

there will be no maximum sales or marketing of gold pawn products. The purpose of this 

study was to find out and analyze the marketing strategy implemented by the Tukmudal 

sharia pawnshop and to find out and analyze the strengths, weaknesses, opportunities, and 

challenges of the gold pawn product at the Tukmudal sharia pawnshop. 

 This study uses a qualitative method. The object of this research is the Tukmudal 

Sharia Pawnshop. Data collection techniques used are interviews, observation and 

documentation. The analysis technique used in this research is to use the SWOT analysis 

technique, assisted by using a list of questions that contain responses to each internal and 

external factor from the marketing strategy of pawn gold products at the Tukmudal Sharia 

Pawnshop.  

 The results of this study indicate that the marketing strategy used by Pegadaian 

Syariah Tukmudal is to use several marketing mix strategies, namely 7P, product strategy, 

place strategy, promotion, price, people, processes and physical facilities (physical 

dividends). by using digital technology through social media such as Instagram, Facebook, 

and WhatsApp. With digital marketing, it provides a wider reach to all levels of society. The 

marketing strategy was also carried out by distributing brochures to markets and other 

strategic places. Marketing is also carried out through members get members by utilizing 

customers as marketers. The results of the SWOT analysis of the gold pawning product 

strategy at the Tukmudal Sharia Pawnshop are using the SO strategy. This strategy is used 

by looking at the strengths that are most likely to be used by taking advantage of external 

opportunities, namely by: (1) Making improvements through promotions on social and print 

media to expand the market, (2) Strengthening the brand (sharia-based gold pawn products) 

by providing convenience facilities to customers, (3) Introducing to the public that the gold 

pawn product offered is for the needs of the community and (4) Providing the best service so 

that the community's responsiveness and interest will increase. 
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 لملخص

 

DESI SAFITRI.  :يعة . "1908203150نيم ي مسحوق الشر  
 
ي ف ي منتجات البيدق الذهب    

 
اتيجية التسويق ف  استر

 .2023,"التوكمودال

 

للحصول على الأهداف التي تم تحديدها.  Pegadaian Tukmudalتعتبر استراتيجية التسويق مهمة جدًا بالنسبة لـ 
انتباه الجمهور. دة عدد العملاء والقدرة على جذب ويتطلب الأمر استراتيجية تسويق مبتكرة وواسعة النطاق. من أجل زيا

لأنه بدون استراتيجية تسويق لن يكون هناك حد أقصى لمبيعات أو تسويق منتجات البيدق الذهبية. كان الغرض من هذه 
 الدراسة هو معرفة وتحليل استراتيجية التسويق التي ينفذها مرهن تكمود الشرعي ومعرفة وتحليل نقاط القوة والضعف
 والفرص والتحديات لمنتج البيدق الذهبي في مرهن تكمودال الشرعي.
 
تستخدم هذه الدراسة طريقة نوعية. الهدف من هذا البحث هو مرهن التكمود الشرعي. تقنيات جمع البيانات المستخدمة 

،  SWOTتقنية تحليل  هي المقابلات والملاحظة والتوثيق. تتمثل تقنية التحليل المستخدمة في هذه الدراسة في استخدام
بمساعدة قائمة من الأسئلة التي تحتوي على إجابات لكل عامل داخلي وخارجي من استراتيجية تسويق منتجات البيدق 

.Tukmudal Sharia Pawnshopالذهبية في   
 

هي  Pegadaian Syariah Tukmudalتشير نتائج هذه الدراسة إلى أن استراتيجية التسويق التي استخدمتها 
، واستراتيجية المنتج ، واستراتيجية المكان ، والترويج ،  P7ستخدام العديد من استراتيجيات المزيج التسويقي ، وهي ا

والسعر ، والأشخاص ، والعمليات ، والمرافق المادية )الأرباح المادية(. التكنولوجيا من خلال وسائل التواصل الاجتماعي 
. مع التسويق الرقمي ، فإنه يوفر وصولاً أوسع لجميع مستويات WhatsAppو  Facebookو  Instagramمثل 

المجتمع. كما تم تنفيذ استراتيجية التسويق من خلال توزيع الكتيبات على الأسواق والأماكن الاستراتيجية الأخرى. يتم 
ئج تحليل التسويق أيضًا من خلال أعضاء يحصلون على أعضاء من خلال استخدام العملاء كمسوقين. تستخدم نتا

SWOT  لاستراتيجية منتجات رهن الذهب فيTukmudal Sharia Pawnshop  استراتيجيةSO تسُتخدم هذه .
الاستراتيجية من خلال النظر إلى نقاط القوة التي يرُجح استخدامها من خلال الاستفادة من الفرص الخارجية ، أي من 

ى وسائل التواصل الاجتماعي والمطبوعة لتوسيع السوق ( إجراء تحسينات من خلال العروض الترويجية عل1خلال: )

( تعزيز العلامة التجارية ) منتجات البيدق الذهبية القائمة على الشريعة الإسلامية( من خلال توفير تسهيلات ملائمة 2، )

ل خدمة حتى ( تقديم أفض4( تعريف الجمهور بأن منتج البيدق الذهبي المقدم هو لاحتياجات المجتمع و )3للعملاء ، )

 تستجيب واهتمام المجتمع. يزيد
 

 

 الكلمات المفتاحية: إستراتيجية ، تسويق ، رهن ذهب
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